

Actualizaciones de seguridad de Microsoft: Programa de parches de enero 2022. Asegura la continuidad con AVEVA y optimiza tus sistemas con las últimas mejoras tecnológicas.

En el dinámico mundo de la tecnología, la seguridad y eficiencia de los sistemas son fundamentales para el éxito de cualquier empresa. En enero de 2022, AVEVA lanzó su programa de parches de Microsoft, una iniciativa clave para mantener nuestros software actualizados y protegidos contra vulnerabilidades. Este programa permite a los usuarios de AVEVA acceder a correcciones de errores y mejoras de rendimiento, asegurando que sus aplicaciones funcionen de manera óptima y segura. Es esencial que las empresas implementen estos parches de manera regular, ya que las amenazas a la ciberseguridad continúan evolucionando. A través del enlace proporcionado, los usuarios pueden obtener más información sobre las actualizaciones disponibles y cómo aplicarlas correctamente. Al mantener el software al día, no solo se mejora la seguridad, sino que también se optimizan los procesos, lo que se traduce en una mayor eficiencia operativa. Mantente al tanto de las novedades y asegura el futuro de tu infraestructura tecnológica con AVEVA.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710444>